

**Niederösterreichs Kunststoffspezialist Miraplast wird 50 und feiert mit Geschäftspartnern
Das Familienunternehmen baut auf seine Business-Standbeinen MiraTech sowie MiraHome
und forciert den Export**

Die Unternehmens-Mission des Kunststoffspezialisten ist über die Jahrzehnte hinweg die Erfolgskonstante geblieben. Geschäftsführer und Eigentümer Ing. Mag. Markus Brunthaler: „Wir wollen das Leben einfach leichter machen – für die Konsumenten mit genial einfachen Produkten und für unsere Kunden mit exzellentem Service.“ Das niederösterreichische Familienunternehmen mit Sitz in Würmla feierte heute sein 50-jähriges Bestandsjubiläum mit einem Festempfang. Als Gratulanten bei diesem VIP-Event für Geschäftspartner stellten sich unter anderem Niederösterreichs Wirtschafts-Landesrätin Dr. Petra Bohuslav und Niederösterreichs Wirtschaftskammer-Präsidentin BR KR Sonja Zwazl ein.

KR **Gerhard Brunthaler**, praktisch von Beginn an im ursprünglich in Wien-Simmering gegründeten Unternehmen tätig, bot dabei einen kurzen Überblick der Highlights aus 50 Jahren Firmengeschichte. Aus dem einstigen kleinen Hersteller von Kunststoffformen und -teilen ist inzwischen ein Unternehmen mit 100 Beschäftigten, mit Standorten in Würmla und Jánossomorja (Ungarn) sowie mit Exportbemühungen nach Dubai und in den weiteren arabischen Raum geworden. Miraplast steht heute auf zwei gleich starken geschäftlichen Standbeinen: MiraTech, Werkzeugbau und Produktion technischer Kunststoffteile, und MiraHome, Produktion von Haushaltswaren aus Kunststoff.

Univ.Prof. Dr. **Walter Friesenbichler** (Montanuniversität Leoben, Department Kunststofftechnik): Die Firma Miraplast ist hinsichtlich ihrer F&E Aktivitäten eines der besten mittelständischen Unternehmen Österreichs. Vorbildlich ist das Engagement Miraplasts in der Ingenieurausbildung durch firmeninterne Betreuung von Ingenieurs-, Projekt- und Diplomarbeiten.

Wolfgang Bruckbauer (Geschäftsführer Schnabl-Stecktechnik GmbH): "Ich habe in meiner beruflichen Zeit schon viele Stationen durchlaufen, aber eine derart gute Partnerschaft zwischen Unternehmen habe ich bisher nicht gesehen."

Ing. Mag. **Markus Brunthaler**, Sohn von Gerhard Brunthaler und Geschäftsführer, fasste das Credo des Unternehmens zusammen: „Wir wollen das Leben einfach leichter machen – für die Konsumenten mit genial einfachen Produkten und für unsere Kunden mit exzellentem Service. Hinter jeder Innovation steht ein kluger Erfindergeist und selbst für scheinbar einfache Produkte braucht es heute oft mehrere komplexe Technologien, für die Fachwissen aus verschiedenen Disziplinen erforderlich ist.“ Miraplast legt daher auf die Aus- und Weiterbildung seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ebenso großen Wert wie auf eine enge Kooperation mit Universitätseinrichtungen, wie etwa der Montan-Universität Leoben. „Lernen und etwas zu unternehmen muss wieder cool werden“, appellierte Markus Brunthaler an die anwesenden Interessenvertreter aus Wirtschaft und Politik.

Sonja Zwazl (Wirtschaftskammer-Präsidentin Niederösterreich): „Bei Miraplast und der Familie Brunthaler verbinden sich die besten Seiten des Unternehmertums zu einem perfekten Erfolgstriple: Als Leitbetrieb mit Innovationsgeist und dem Blick für den Export. Als Familienbetrieb mit Kontinuität und Verlässlichkeit. Und als Ausbilderbetrieb mit Verantwortungssinn für die Jugend und Fachkräfte und absolute Top-Qualifikation.“

In dieselbe Kerbe schlug auch **Dr. Petra Bohuslav** (Wirtschafts-Landesrätin Niederösterreich), die in ihrem Begrüßungs-Statement betonte: "Ich gratuliere Miraplast zum 50 Jahr Jubiläum. Unternehmen wie Miraplast zeigen eindrucksvoll, dass man vom Wirtschaftsstandort Niederösterreich international reüssieren kann. Durch Innovationskraft und Weitblick zählt das Unternehmen heute zu den Top Anbietern für Kunststoffhaushaltsprodukte in Österreich und beliefert neben EU und CEE Märkten auch den arabischen Raum".

Unter den Festgästen ebenfalls mit dabei: KR Ing. **Renate Scheichelbauer-Schuster** (Bundesspartenobfrau für Gewerbe und Handwerk), KR **Hans Prihoda** (Bundesinnungsmeister der Kunststoffverarbeiter), KR Ing. **Leopold Katzmayer** (Präsident der Vereinigung österreichischer Kunststoffverarbeiter), Mag. **Andreas Riemer** (Bezirkshauptmann Tulln), **Anton Priesching** (Bürgermeister Würmla), Univ. Prof. Dr. **Walter Friesenbichler** (Montan-Universität Leoben, Leiter des Lehrstuhls für Spritzgießen von Kunststoffen) sowie **Wolfgang Bruckbauer** (Geschäftsführer Schnabl-Stecktechnik GmbH).

Foto-Credit: Miraplast/Richarda Schmeißer:

Unternehmerisch denken, kreativ sein, anpacken! Dr. Petra Bohuslav (Wirtschafts-Landesrätin NÖ, li.) und Sonja Zwazl (Wirtschaftskammerpräsidentin NÖ, re.) gratulieren Gerhard Brunthaler, Brigitta Brunthaler und Markus Brunthaler zur Erfolgsstrategie.

Presseinformationen zu Miraplast sowie weitere Fotos finden Sie unter

<http://miraplast.at/presse/3040-presseempfang-zu-50-jahre-miraplast/>

Rückfrage-Hinweise:

Frau Elke Turek

Miraplast Kunststoffverarbeitungs GmbH

02275-8525-35